

Die Königin des Varietés

Stehende Ovationen gab es für **Margareta Dillinger** bereits, als sie strahlend den gut gefüllten Limpurgsaal betrat. Oberbürgermeister **Mike Josef** überreichte der Direktorin des Tiger-

palastes die **Goetheplakette**. Sie habe Frankfurt

zur Varietéhauptstadt gemacht. Sein Vorgänger und Laudator Andreas von Schoeler, OB von 1991 bis 1995, erhob sie gar zur Königin des Tigerpalastes. Gewohnt bescheiden teilte Dillinger den Ruhm mit ihren Künstlern und Mitarbeitern. Die waren ebenso gekommen wie ihre Partner Johnny Klinke und Robert Mangold, Michel Friedman und Dillingers Freundin Sandrine Bouglione vom Cirque d'Hiver in Paris. Blues-Sängerin Joan Faulkner und der Chansonnier Jean-Michel Fournerau sorgten für Gänsehautmomente.



event news

Gehirn ist DAS naturwissenschaftliche Thema der Stunde: Während das Senckenberg Museum das menschliche Gehirn mit einer neuen Dauerausstellung ("Gehirne", Eröffnung 26. März) feiert, wird Mentalmagier Harry Keaton mit seiner neuen, spektakulären Show "The Brain" vom Pub-likum gefeiert (8. Juni, Parktheater Bensheim). Im Congress Centrum Hanau staunten 630 Gäste im ausverkauften Haus im wahrsten Sinne Bauklötze: Der Offenbacher verblüfft nicht nur mit Zaubertricks und phänomenalen Gedächtnis- und Rechenleistungen, sondern liest Gedanken und fordert sogar die KI heraus. Im Senckenberg soll der promovierte Sprachwissen-schaftler mit Überraschungsauftritten die Besucher zum Staunen bringen, etwa bei der Nacht der Museen (10. Mai).



Kunst mit

Skyline-Blick

26 Galerien hatten die Chefetagen des **Trianon** in eine spektakuläre Ausstellungsfläche verwandelt, mit atemberaubendem Blick auf die Skyline und einem inspirierenden Mix aus Malerei, Fotografie und Skulpturen. Das "**House of Galleries**", ein Projekt von **The Frankfurt Art Experience**, vereinte führende Galerien, auch Partner aus Kunstmetropolen wie

Berlin, Köln und London waren eingeladen, um frische Impulse in die Szene zu bringen. "Mit dem House of Galleries zeigt sich die pulsierende Kunstszene mitten im Frankfurter Bankenviertel und setzt ein starkes Signal für den innovationsfreudigen hessischen Kunstmarkt", betonte **Rolf Krämer**, Referatsleiter im Hessischen Wirtschaftsministerium.



Fotos: Bernd Kammerer, Enrico Sauda, Holger Menzel

enner Tyrown Vin